

1人でも

スタッフ 馬場の

# バトン日記



こんにちは、馬場です。薔薇まつりの特別イベント、森先生のフラワーアレンジメントを4月の薔薇・5月の紫陽花と2回続けて受講しました。フラワーアレンジメントは初めての体験だったので、上手くてかドキドキ・ワクワク・ソワソワ(。.;)(。°°)

森先生のお手本を見ながら、お花を生けていくのですが、同じ薔薇でも花のつき方や咲き方がそれぞれ違うので、お手本のようにはなかなかならず、四苦八苦しました。^(\_□\_)ノ  
森先生に直してもらいながらなんとか完成させることができたアレンジメントは、大変な中にも自分だけのものできた喜びがあって、とても楽しかったです。

4月にした薔薇は香りがとても良く、教室中に香りが広がって、幸せな気持ちになりました。5月の紫陽花は白や濃い青色、薄い青色の紫陽花を使い、涼やかな器や試験管(写真では分かりづらいんですが…)との組み合わせがとても綺麗でした。生ける人によってちがったものが出来上がるのも、見ていて面白いなと感じました。

出来上がったものは家に飾って、見るたびに癒されています(^o^)  
花のある生活はいいな〜としみじみ感じた馬場でした。



## ⇒表紙からのつづき

やはりCATのお客様は美意識が高く、しかもちょっと恥ずかしがり屋さんが多いのだなあと実感しました。

そこで! 今回は30分ごとのご予約制で、お一人ずつMICHIKO先生にタッチアップしていただくことにしました。事前に「なりたいイメージ」と「使ってみたい色」をお伺いしてメイクに入りました。

CATではパーソナルカラーをもとにメイクを提案するので、どうしてもクールタイプ(サマーorウインター)ならブルー系やピンク系、ウォームタイプ



ライトカラーのコンシーラーでのリフトアップ効果を実感! 唇の下にほんの少しひくだけで口角がキュッとあがりビックリ!

メイク後にMICHIKO先生と一緒にパチリ!

(スプリングorオータム)ならグリーン系やオレンジ系を中心にご紹介するようになってしまいますが、カラータイプに合わせつつも使ってみたい色を上手に取り入れるところは、さすが! MICHIKO先生は広島で長く現場で経験を積んでいらっしゃるの、短い時間にもかかわらず、派手すぎず、地味すぎず、なりたいイメージに仕上げるプロの技を見せていただきました。私も受けたかった〜。°°・(>\_<)・°°。

今回11名と人数が限られていましたので、ギリギリでお申し込みいただいた方にはお断りしなければいけませんでした。また次回も開催する予定ですので、その際はお早めにご予約くださいね。  
さあ! 今月もどうぞ一緒に! よろしく願いいたします。

# おしゃべり広場

## 「新学年になって2ヶ月、こんなことがありました」

今月のお題

学生でなくなって久しいので新学期という言葉が新鮮です。私は、4月28日にロゼッタ・ストーンを見ました。東京上野の東京都美術館に大英博物館が来ていました。その中の展示物です。大感激です。



宮井 一子

7月から開始するパンケーキメニューの研究のため(というか食べたいだけ?)に商店街にあるパンケーキ屋さんを歩いてまわったのですが、1件は閉店、もう1件は定休日、もう1件は激混みで入れず…。結局その日はパンケーキにありつけなかったのです(。^\_。)



新居 美帆



スタッフ西川

20年近く弾いてなかった(リビングのオブジェになっていた)ピアノをついに手放しました!少し寂しい気もしましたが、空いたスペースに何を置こうかなとワクワクしています!



スタッフ小林

年度が新しくなると、子供のクラス替えや、PTAの役員などで新しい友達の輪が広がります。毎年、この出会いに感謝しつつ日々穏やかに過ごしています。



宮本 享宙

最近、姉に初めての赤ちゃんが産まれました。産まれてすぐの写真を送ってくれたのですが髪の毛がふさふさで驚きました(笑)これからの成長が楽しみです。



スタッフ馬場

私は学生なのでいろいろ行事がありました。その中でも体育祭が一番楽しかったです。体育祭当日は、とても晴れていてテントのない中一生懸命応援しました。今年は優勝できなかったのですが来年こそ優勝したいです!



スタッフ宮武

銀座で明治28年創業の洋食屋の老舗「煉瓦亭」(レンガ亭)にて、元祖オムライスをいただきました。とっても美味で、ノスタルジックな空気につまれました。



# スタッフ西川の 日々是修行也

先日、思い腰を上げやっと衣替えをしました。タンスから夏服を出すと「何でこんなの買ったんやろ?」と1年前に買った服が流行遅れに感じたり、サイズが合わなくなっていたり、結局着ないものばかり…(>\_<)流行りものでも、気に入ったものなら高くても買うと決めているのに、やっぱり今年は今年のトレンドのものを身に付けたくなっちゃうんですね〜。

そんな今年の春夏のトレンドは、「70's」がキーワード。  
私はまだ産まれてないので、70年代って何が流行ったの?と調べたところ、スエード素材や大きな花柄、フリンジやベルボトムパンツなどが世界的に大流行していたみたいです。ヒッピー、ボヘミアン、フォークロアなど聞いたことがあります。そのまま取り入れるのではなく素材やディテールで取り入れると今っぽいです!特に代表的なファッションアイテムが**デニム!**  
形は**フレアージーンズ**や**バギーパンツ**のゆったりしたシルエットが王道。**ガウチョパンツ**も流行っていますよね。いつものスキニーパンツに飽きてきた人も、この機会に復活させると新鮮かもしれないですね♪  
私も挑戦してみようかな…(^o^)(笑)

そしてもうひとつは、愛と平和と自由の象徴として花柄を身に付けた**「フラワーチルドレン」**がキーワードになっているそうです。毎年花柄は流行っていますが、今年はやや大ぶりで主張が強い、色使いがレトロなものが目立っていますね。私もさっそく花柄のカーディガンをゲットしました♪  
この秋冬まではマニッシュなものが多かったけれど、70'sの要素が加わって、春らしいロマンチックなデザインのもが増えて可愛いもの好きな西川は喜んでます(\*^^\*)笑  
これから夏物を買に行こうかな〜という方は、参考にしてみてくださいね☆

